

La Mora: fuerte choque deja tres personas lesionadas



Un hombre y dos mujeres resultaron lesionados en un fuerte choque que se produjo en la mañana del miércoles, cerca de las 7, en la ruta nacional 188 a la altura del paraje La Mora, en General Alvear. El siniestro vial fue protagonizado por un automóvil marca Toyota Yaris que se trasladaba por la mencionada ruta hacia el este y, por causas que se investigan, embistió desde atrás a un camión. Como consecuencia del fuerte impacto, el Toyota resultó seriamente dañado en su estructura (foto) y sus ocupantes resultaron con lesiones, por lo que tuvieron que ser asistidos por el servicio de emergencia.

Los tres lesionados fueron derivados al hospital Enfermeros Argentinos, de General Alvear. Allí, al conductor –un hombre de 41 años- y a una de sus acompañantes –de 35- le diagnosticaron politraumatismos y escoriaciones. En tanto, la otra mujer que viajaba en el vehículo, una mujer de 75 años, sufrió politraumatismos, fractura de muñeca y una importante herida en el rostro, por lo que quedó internada en el citado nosocomio. Según ocasionales testigos, el conductor del Toyota pudo haberse encandilado con el sol, que a esa hora salía con fuerza desde el este, por lo que no habría observado al camión y terminó impactándolo.